
質問者 質　問　の　要　旨 答弁者

・岬町における公金とは

・岬町の基金の現状は

・基金の管理、運用及び運用利回は

・公金の運用にどのように取り組むのか

・今年度の取り組みと目標は

・どのような債券を購入したのか

・資金不足の場合、その補填は

・岬町の令和７年度予算における物価高騰対策は

・低所得者への対応は

・
水における有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）についての実態調
査について

・
河川に係る有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）の調査結果につい
て

・日本語教室の過去の取り組みと現状について

・
町内へ移住される外国人への日本語支援はどうなっている
のか？

・総合防災マップの作成の経緯について

・総合防災マップの活用状況について

・総合防災マップを反映した防災・減災対策について

・現在迄の基本計画実施状況について

・新たな国土強靭化基本計画の取組みについて

・町民の安心・安全な町づくりと国土強靭化の対処について

（２）
地域の交流拠点として
の民間整備支援につ
いて

・みさき公園内道路及び水路整備支援について

・
中学校の部活数、各部活員は何名か。
１年２年３年の生徒数は何名か、その内何名が部活動に所
属しているのか。

・
多奈川、深日、淡輪小学校の１年生～６年生の児童数は何
名か。

・
部活動の部員、顧問の活動状況、各部活が順調に機能し
ているのか又対外的に現状の部員数で交流試合が順調に
実施出来ているのか。

・
人口減少、生徒数の減少により、行政、教育委員会は今後
の部活動のあり方をどう考えているのか

・

時代の変化に対応し、将来にわたって子どもたちが主体的
に選択し多様な活動に参加できる機会を今後確保する為
にも広域地域移行を考え、実施して行くのか、取組みをどう
考えているのか。

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

令和７年３月第１回定例会
（全て　一問一答）

質問事項

裏面につづく

（２）
岬町における物価高
騰対策について

（１）
岬町内におけるＰＦＡ
Ｓの検出状況につい
て

（２） 日本語教室について

（３）
岬町総合防災マップに
活用について

道工 晴久

（１）
国土強靭化諸施策に
ついて

担当部長
町　　　長

出口 　実 （１）
岬中学校の部活動に
ついて

担当部長
教 育 長

瀧見　明彦

（１）
岬町の公金運用につ
いて

担当部長
町　　　長

大里　武智 担当部長



質問者 質　問　の　要　旨 答弁者質問事項

・本町の近年の投票率の状況は？

・投票率を向上させるための取り組みは？

・
コミュニティバスを利用した場合、運賃を無料にしてはどう
か？

・公益通報制度とは？

・本町の公益通報制度はどのように整備されているか？

・制度を理解してもらうための取り組みは？

・超過勤務など労働時間の現状は？

・休憩時間や場所の確保はできているか？

窓口の受付時間を柔軟に対応してはどうか？

「大阪・関西万博」開会までおよそ1ヶ月となったが、「万博
遠足」を見送る学校が発生してきた。岬町においても、子ど
もたちの安全を最優先にし、中止するべきでは？

・各学校の遠足日程はいつか？

・
教員の下見の日程は？遠足に行く教員は全員下見に行け
るのか？

・バスを降りてからの長距離移動への対策は？

・はぐれた子どもへの対応は？

・診療所・応急手当て所の数と医療スタッフの体制は？

・
パビリオンはいくつ入れるのか？いつ決まるのか？予約時
刻に遅れた場合の対応は？

・ガス爆発の危険はないのか？
など、不安要素が多いが、解消されるのかを問う。

2020年度からシルバー人材センターへの活動補助金が年
間約130万円引き上げられたが、要因は当時の事務局長の
直接雇用化によるものと推測される。

・
過去（2022年度以前）のシルバー人材センターの職員給与
の改定はどのようにおこなわれてきたのか？規程上の定め
にもとづいて示されたい。

・現在はどう規定されているのか？

（１）
人事評価制度につい
て

・
本町職員の勤務評価基準が現状どのように設定されてい
るのか、また組織の活性化、人材育成についての取り組み
の現状を問う。

（２）
ペット同行・同伴避難
について

・
令和5年９月議会で提案し、全員協議会にて、ペット同行避
難マニュアルが完成しているとの回答があったが、その後
の進捗状況を問う。

（３） 財政状況について ・
岬町行財政集中改革計画（第４次集中改革プラン）につい
て

（１）
投票率の向上に向け
た取り組みについて

（２）
公益通報制度の取り
組みについて

（３）
職員の働き方改革に
ついて

（２）
シルバー人材センター
職員の給与改定につ
いて

担当部長
町      長

早川　良
担当部長
町      長

坂原 正勝
担当部長
町　　長

中原 　晶

（１）
小・中学校の「万博遠
足」について

担当部長
教 育 長



質問者 質　問　の　要　旨 答弁者質問事項

・2/7の淡輪幼稚園のあり方検討委員会の検討結果は？

・
保育所や認定こども園ではできなくて、公立幼稚園でしか
できない事は何か？

・岬町が公立幼稚園という形での存続にこだわる理由は？

・
岬町が目指す幼児教育・保育環境とは？その実現方法
は？

・
令和6年12月に示された「岬町児童遊園再編等基本方針」
の内容は？

・
基本方針に基づいて具体的にどのように再編整備を進め
ていくのか？児童遊園の所在する自治区、児童及び保護
者等と具体的にどのように協議を行っていくのか？

・
「集約化」「複合化」「転用」「廃止」の判断はどのように行う
のか？

・
遊具の老朽化も大きな課題であるが、新設する考えはある
のか？

・
令和7年度から概ね5年間での完了を目指すとされている
が、具体的にどのようなスケジュールで考えているのか？

・
庁舎の耐震診断結果と危険度は？南海トラフ巨大地震が
発生した場合に庁舎はどうなることが想定されるか？

・
庁舎が倒壊し多くの職員が犠牲となってしまった場合、災
害対応としてどのような問題が生じるか？

・全国の庁舎の耐震化、庁舎整備の状況は？

・
災害対策として庁舎整備を最優先すべきではないのか？
今後庁舎整備をどのように進めていくのか？

（１）
認定こども園設置の早
期実現を

担当部長
教育長

町      長

（２）
公園再編整備につい

て

（３）
南海トラフ巨大地震に
備えた庁舎整備を

谷地　泰平

担当部長
町      長


